

～笑顔かがやき 優しさいっぱい～

キセキ



令和2年1月31日
練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
第5学年 2月号

南田中のバトンを引き継ぐために・・・

2月に入り、4月からの最高学年を視野に入れた活動が増えてきました。音楽の授業では、卒業式に向けての歌や演奏の練習が本格的に始まりました。また、2月8日（土）には、6年生とのお別れ球技大会もあります。この行事は、5年生が中心になって計画・準備・運営をします。南田中のバトンを引き継ぐ日は、もうすぐそこまできています。一人一人が自覚をもって、仕事に取り組めるよう指導していきます。

寒い日が続きます。手洗い・うがいを徹底し、早寝を心がけ体調管理に気を付けていきましょう。

2月の行事予定

月	火	水	木	金	土
					1
3 全校朝会 昼休みなし 委員会 13:20 SC 5	4 外遊び 心ふれ 6	5 SC 5	6 集会 未来塾 心ふれ 6	7 朝読書 6	8 土曜公開授業 お別れ球技大会 いじめ防止授業 4
10 学級の時間 クラブ SC 6	11 建国記念の日	12 そうじなし 下校 13:00 4	13 長なわ跳び記録 会 避難訓練 心ふれ 6	14 学級の時間 6	15
17 全校朝会 クラブ活動 SC 6	18 音楽朝会 心ふれ 6	19 外国語模擬授業 5年1組 5	20 ダンスクラブ発 表 心ふれ 6	21 特別時程 6	22
24 振替休日	25 特別時程 心ふれ 6	26 5	27 学級の時間 SC 6	28 社会科見学 6	29

2月の学習予定

国語	すいせんします 複合語 わらぐつの中の神様
算数	正多角形と円周の長さ 分数のかけ算とわり算 角柱と円柱
理科	もののとけ方 ふりこの動き
社会	くらしを支える情報 国土の自然と共に生きる
総合	皆が共に生活できるように
道徳	伝統文化の尊重 感謝 公正・公平
体育	縄跳び バasketボール サッカー 病気の予防
音楽	ビルダーズオブトゥモロー 明日へつなぐもの さくら 他
図工	ほって刷って
家庭	ミシンにトライ



☆校内研究授業について

2月19日（水）は、校内研究授業のため、5年1組のみ6時間授業となります。東京学芸大学附属大泉小学校の石毛隆史先生がいらっしゃり、授業を行ってくださいます。下校時刻が異なりますのでご了承ください。

☆社会科見学について

2月28日（金）は、日野自動車羽村工場と明治製菓坂戸工場の見学に行きます。バスを借り上げて行きますので、酔い止め等事前に必要な児童は飲ませておくようにお願いします。

また、その日は下校時刻が16時20分頃と予定されています。通常よりだいぶ遅い下校となりますので、ご了承ください。また道路事情などにより下校時刻が前後する場合がございます。当日、下校時刻が大幅に変わる場合には連絡メールでお知らせしますので、ご確認をよろしくお願いいたします。

※アレルギー対応について

明治製菓の工場では、ミルクチョコレートと果汁グミの試食があるかもしれません。食品アレルギーがある場合は試食できませんので、連絡帳で担任までご連絡ください。

ミルクチョコレート…乳成分、大豆、
グミ…りんご、ゼラチン、キウイフルーツ、もも

☆保護者会について

3月2日（月）の保護者会は14:20から理科室にて、学年全体で行った後、各クラスで行います。1組はそのまま理科室で行います。2組は学年全体会後、教室にて行います。ご多用のところ申し訳ありませんが、ご参加ください。よろしくお願いいたします。

☆体調管理について

今年はまだ大きな流行は見られませんが、インフルエンザが流行する時期です学校でも下記のことを指導していきますので、ご家庭でもお声かけをお願いします。

- しっかりと石けんを使って手洗いをする。 ○手を洗った後はきれいなハンカチで拭く。
- 外から戻ったらしっかりとうがいをする。 ○水分補給をして、喉に潤いを与える。
- 必要に応じてマスクを着用する。

☆H・R・P（ハブラシ・リサイクル・プロジェクト）について

リサイクル活動の一環として、ハブラシ・リサイクル・プロジェクトを行います。不要になったハブラシを学校でまとめ、リサイクル業者に回収してもらいます。回収した量に応じてポイントが与えられ、それが世界の子供や動物の命を守るなど、慈善活動に取り組んでいるNPO団体への寄付となっていきます。

親子ですすんで歯を磨き、歯の健康を保つとともに、ぜひこのリサイクル活動へのご協力をよろしくお願いいたします。子供たちには、「健康の有難さ」を見つめ直すとともに、「命の尊さ」や「環境を大切にする心」も学ぶ機会としていきたいと思ひます。

《期間》2月3日（月）～2月28日（金）

《場所》昇降口（2ヶ所）にあるボックスに入れる。

《注意》電動ハブラシは回収不可。家族が使用したもの・掃除に使用したものは可。

☆シューズバンクについて

1月27日（月）～2月8日（土）まで、シューズバンクプロジェクトを行っております。ご家庭でご不要になったシューズを集め、フィリピンに送る企画です。不要になりました運動靴・長靴・革靴がありましたら、洗ってから持ってきてください。期間中は基本的に毎日回収を行うので、登校時に昇降口にいる、みなみ委員会の子供に渡してください。保護者の方が直接持ってきていただいても構いません。サイズは大小問いません。記名があっても構いませんが、気になる場合はペンで消してください。困っている人のことを考え、助けようとする気持ちを育てたいと思ひます。ご協力をお願いいたします。

※破損のひどいものは回収できません。

※ブーツ、サンダルは募集していません。

※左右、ばらばらにならないように、1足ごとにスーパーの袋などにお入れください。

☆お別れ球技大会について

2月8日（土）の3、4時間目に5・6年生合同でお別れ球技大会が行われます。種目は校庭がサッカー、体育館がドッジボールです。参観される方は、どの種目に出場するかお子さんにご確認ください。

さい。雨天の場合は体育館でクラス対抗のドッジボール大会を行います。参観場所は競技の妨げにならない場所を表示でお知らせしたり、教員がお声かけしたりしますのでそちらでお願いいたします。

☆弁護士によるいじめ防止授業について

2月8日（土）の1時間目は、視聴覚室で弁護士の先生によるいじめに関する授業を行います。参観可能ですので、ぜひご参観ください。

☆家庭科の集金について

先日は家庭科のエプロンづくりに向けて、集金にご協力いただきありがとうございました。2月から家庭科ではエプロンづくりに入ります。